

# PERS

## Emban Amanat Universitas: Formasi Baru Wakil Rektor Unija

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 14:25



*HIKMAT : Pelantikan Wakil Rektor I, II, dan III oleh Pjs. Ketua Umum Yayasan Arya Wiraraja Drs. H. Noer Moehammad, M.M di Graha Sumekar Unija, 6 April 2022*

SUMENEP, – Universitas Wiraraja (Unija) bergerak cepat, dalam menyusun kabinet strukturalnya. Setelah pelantikan rektor beberapa waktu lalu, pada 06 April 2022 dilaksanakan pelantikan tiga Wakil Rektor Unija.

Ketiga wakil rektor yang dilantik langsung oleh Pejabat Sementara (PJS) Yayasan Arya Wiraraja Drs. H. Noer Moehammad, M.M tersebut, yakni Wakil Rektor I Bidang Akademik Mujib Hannan, S.K.M.,S.Kep.,Ns.,M.Kes, Wakil Rektor II Bidang Administrasi Umum dan Keuangan, Nur Qoudri Wijaya, S.E., M.M dan Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Nurdody Zakki, S.E., M.SM.

Acara sakral ini dipusatkan di Graha Sumekar Unija. Hadir dalam acara tersebut Pejabat Sementara (Pjs) Ketua Umum Yayasan Arya Wiraraja Drs. H. Noer Moehammad, M.M, Sekretaris Yayasan Arya Wiraraja, Ketua Badan Pelaksana Harian Yayasan Arya Wiraraja, Pimpinan Fakultas, Ka. Lembaga dan Ka. Biro, Ka. UPT, Dosen serta Tenaga Kependidikan di lingkungan Universitas Wiraraja.

Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H mengatakan, Saya berharap para Wakil Rektor yang baru dapat menjadi penggerak untuk berjalannya fungsi manajemen dan administrasi secara sinergis antar satuan kerja. "Sinergitas ini yang nantinya saya harap dapat mewujudkan kerja sama tim yang baik untuk Universitas Wiraraja ke depan," harapnya.

Lebih dari itu, Rektor juga sangat berharap, agar semua struktural kampus Unija saling bersinergi, koordinasi dan menjadi bersinergi. Sebab, tantangan kerja kedepan berat, sehingga perlu kerja sama yang bagus untuk mencapai sebuah prestasi dan prestise di dunia akademik dan nonakademik.

Sementara itu, Pejabat Sementara (Pjs) Ketua Umum Yayasan Arya Wiraraja Drs. H. Noer Moehammad, M.M menegaskan acara hari ini, merupakan tonggak dan saksi sejarah Unija, dengan struktural yang baru. Tentunya di bawah komando Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H.

"Perlu saya sampaikan, bahwa kami dari yayasan memberikan kepercayaan penuh kepada rektor, untuk menyusun kepengurusan strukturalnya. Namun kami tetap mengawasi dan mengevaluasi kinerja para struktural ini, di bawah kepemimpinan Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H," harapnya.

Disebutkan, saya harap dapat membentuk tim kerja handal, yang memiliki visi dan program kerja untuk memajukan universitas serta mampu mencapai visi dan program kerja tersebut dengan kinerja yang baik

"Mari kita saling bersinergi, majukan kampus Unija. Berbagai kendala dan menjadi PR, segera benahi. Sehingga kampus kita menjadi tujuan masyarakat Sumenep, umumnya masyarakat Madura," pintanya. (humasunija)